



Uno de los ganadores del concurso «¿Qué es un Rey para ti?» se emociona al mostrar su trabajo a Don Felipe



EP

Concurso «¿Qué es un Rey para ti»

El oficio de escuchar

Manualidades, dibujos, vídeos y formatos digitales volvieron ayer a componer la galería de artefactos recreativos con que los niños españoles representan a Don Felipe. Los ganadores del certamen «¿Qué es un Rey para ti» trasladaron sus artilugios hasta el Palacio de El Pardo, donde, con las manos oportunamente pasadas por gel hidroalcohólico, presentaron y explicaron a Don Felipe sus obras. En su discurso, el Rey ofreció a los veinte alumnos seleccionados en la edición de este año, de entre ocho y trece años, su propio autorretrato, con el que trató de definir su papel institucional. «De vez en cuando hay que dar un discurso y explicar las cosas», dijo el monarca, que reconoció que, sin embargo, su principal función consiste en «escuchar mucho». «Me paso el día aprendiendo», reconoció Don Felipe ante unos alumnos de Primaria a los que dio las gracias «por participar en este concurso y enseñarme cosas». También quiso el Rey agradecer la labor que desarrollan los maestros, meros acompañantes, ayer, de los ganadores del certamen que organiza la Fundación Institucional Española, pero cuya tarea resulta imprescindible en el proceso de enseñanza y es «absolutamente crucial», destacó Felipe VI durante el acto. **[ESPAÑA]**



Felipe VI, retratado sobre lienzo por uno de los ganadores del certamen

EP